



KRR-Aktuell Nr.2 2024: Seminar, Projekte und Person

Liebe Mitglieder,

endlich ist es vollbracht: Am 03.04. waren der Aufsichtsratsvorsitzende und der Vorstand gemeinsam beim Notar, um die Eintragung ins Genossenschaftsregister in die Wege zu leiten. Wir sind nun nach dem genehmigten Gutachten vollwertiges Mitglied im Genossenschaftsverband.

Damit ist auch unsere Beteiligung an der Freiflächen-Photovoltaikanlage „Wildensteiner Höfe“ als Starterprojekt möglich. Wir haben die Verträge am 12.04.24 unterschrieben und sind froh, an dieser gleichermaßen sinnvollen wie rentablen Unternehmung mit 5% bei einem Gesamtvolumen von ca. 17 Mio Euro beteiligt zu sein. Dies ist nun eine sehr gute Ausgangsposition für eigene Projekte. Wir planen unsere erste Generalversammlung am 20.06.24, eine Einladung wird Ihnen zugehen.

Seminar:

Wie versprochen, bieten wir ein Seminar zum Klimawandel für Mitglieder an. Wir würden mit einem Vortragsimpuls beginnen und dann Gelegenheit für Fragen in einem geschützten Rahmen bieten. Geeignet erscheint uns dafür ein Samstagnachmittag oder ein Abend unter der Woche. Um zu erkennen, ob ein solches Vorhaben überhaupt auf Resonanz stößt und um planen zu können, bitten wir Sie **nur bei Interesse** um eine **Rückmeldung** bis zum 30.04. an wagner@klimaregionrottweil.de.

Bitte geben Sie dabei folgendes an:

- Ihren Namen und mit wie vielen Teilnehmer/innen Sie bei geeignetem Termin kämen,
- ob ein Samstagnachmittag oder ein Werktagabend angenehmer wäre,
- was Sie v.a. interessieren würde:
 - Grundsätzliches zum Klimawandel (wissenschaftlich, erdgeschichtlich, zukünftig,...)
 - Kampf gegen den Klimawandel
 - Energiewende (Strom, Wärme, Mobilität,...)
 - Negative Emissionen (technische Ideen, natürliche Kohlendioxidsenken,...)
 - Politischer (Ordnungs-)Rahmen
 - Ziele und Vorgehen der Genossenschaft
 - Sonstiges: Gerne zusätzliches nennen!

Projekte:

1. **Sonne:** Unser Projekt „Berner Feld“ ist neuerdings wieder realisierbar. Auf unser Insistieren hin hat die ENRW nun doch einen nahen Einspeisepunkte zumindest bis Mitte des Jahres für uns reserviert. Wir arbeiten mit Hochdruck daran, die Genehmigungen von der Stadt zu erhalten. Auch das Projekt einer PV-Dachanlage auf einem kommunalen Gebäude wird immer konkreter.
2. **Wind:** Wir bemühen uns um Flächen für Windenergieanlagen und werden nach Gesprächen mit Entscheidungsträgern demnächst in einem Ortschaftsrat und im Gemeinderat mit unseren Vorstellungen auftreten.
3. **Wärme:** Trotz der Absage der ENRW, was eine Wärme-Zusammenarbeit mit uns betrifft, bleiben wir auch hier im Gespräch mit Entscheidungsträgern.
4. **Kreislaufwirtschaft und Terra-Preta:** Auch hier werden unsere Vorstellungen und Gespräche konkreter, wir hoffen auf Ergebnisse noch in diesem Halbjahr.

5. **Finanzen:** Unser Finanzbedarf wird mit weiteren Projekten steigen. Wir freuen uns, wenn Sie weitere Anteile kaufen und/oder neue Mitglieder werben. Wir prüfen derzeit auch die direkte Beteiligung an konkreten Projekten mit größeren Beträgen (und Renditen) in Form von Nachrangdarlehen – exklusiv für Mitglieder. Wir kommen dann ggf. mit solchen Angeboten auf Sie zu.
6. **Weiteres:** Wir werden auch weiterhin aus dem Umland angesprochen und führen Gespräche, die Kooperationen und interessante Projekte versprechen.

Mit freundlichen Grüßen

Henry Rauner, Simon Spreter, Ulli Wagner, Vorstand KlimaRegionRottweil eG
E-Mail: vorstand@klimaregionrottweil.de

Personen:

Folge 1: Martina Zisch

Wer bin ich?

63 Jahre alt, geboren, aufgewachsen und gelebt in Dreis bei Wittlich bis 2011. Seit 2011 der Liebe wegen ins Ländle reingeschmeckt, bin seitdem glücklich verheiratet und lebe in Horgen. Seit 2016 zählen neben einigen Haustieren 3 unbegleitete irakische Jugendliche zu unserer Familie. Meine Mama, mit 93 Jahren lebt ebenfalls bei uns im Haus.



Was mache ich beruflich?

Ich bin Heilpädagogin/Sonderschulpädagogin im Unruhestand. Ich bin lokalpolitisch interessiert und engagiert sowie in unterschiedlichen Vorständen der CDU. Desweiteren bin ich im Ortschaftsrat Horgen und seit diesem Jahr zur Jugendschöffin berufen.

Was sind meine Aufgaben bei KRR eG?

Ich bin Beirätin in der KRR eG und mit Lara zusammen im Bereich Öffentlichkeitsarbeit, Werbung und Onlinekanäle wie Facebook, Instagram und weitere Social Media Kanäle zuständig.

Warum tue ich das?

Die lokale Energiegewinnung als auch weitreichende Umweltthemen liegen mir schwer am Herzen. Mit der Klimaregion Rottweil eG habe ich nette und engagierte Leute getroffen, mit denen zusammen ich mich im Bereich des Klimaschutzes und der nachhaltigen Energien engagieren kann. Für mich ist es wichtig, lokal, in der Region zu handeln, denn alle sind vom Klimawandel betroffen und es ist höchste Zeit zu reagieren, damit auch die nächsten Generationen eine intakte und lebenswerte Umwelt vorfinden. Klimaschutz geht für mich auch einher mit Tierschutz, für den ich mich ebenfalls engagiere, gerade im Zusammenhang mit unseren Projekten.